



## 次の一步を踏み出すために

米倉 卓司

新型コロナウイルス感染症の拡大防止を踏まえつつ6月から登校を再開し、今週で1学期を終えます。感染の状況を報道等で観察しながら「少しずつ日常生活を取り戻すこと」を目指してきた期間でした。

とはいえ、今も対策を続ける必要があり、今後について手探りの状況が続いています。リスクを減らしながら、いつもと同じ生活を取り戻す努力を続けたいと考えています。

7月23日からの祝日等を利用して沼田町体育協会主催バレーボール・野球大会が開催されました。学校再開の動きを見越して5月から準備を始め、ようやく実施された大会でした。準備開始当時は部活動そのものを自粛していた期間でしたので、開催を危ぶむ地域や学校もありました。安全を最優先に準備を進め、多くの方のご協力をいただき実施することが出来ました。

一般的に、緊急の場合には、優先順位が理解されやすいですが、そこから通常の状態にするときには、多くの意見が生まれます。自分は良かれと想着いても、他者の立場では都合の悪い場合があるからです。今大会についても、関係された方々により、いろいろな方との意見交換を何度も行い、実現したものであるのです。

多くの方の理解を得るために「コミュニケーション」はとても重要です。自分の考えを伝え、相手の思いを受け取り、他者の考えを取り入れることで、広い視野に立った判断にたどり着きます。多くの方とコミュニケーションをとり、次の一步を踏み出すために、よりよい選択をしたいと思っています。

大会に関係していただいた皆さん、生徒のためにご尽力をいただき本当にありがとうございました。今後ご支援をお願い致します。



## ☆小6登校日☆

7月14日(火)は小学校6年生が中学校の校舎で1日過ごす「小6登校日」でした。今年度第一回目。中1ギャップ解消のため例年、年間9回計画しています。

この日は、中学校教諭による音楽、英語、保体の授業が行われました。一足早い中学校での生活、次回も楽しみに登校してほしいと思っています。



## ☆がんばった、沼中！野球・バレー！☆

7月23日(木)から沼田町体育協会長杯争奪スポーツ大会が行われました。沼中からは、バレーボール部と野球部が参加しました。今季初の公式戦は大変白熱した戦いでした。

大会を企画、運営していただき、ありがとうございました。



## 8.9月の行事予定

8月

12(水) 閉庁日※～14日まで

17(月) 2学期始業式

18(火) 参観日・高校説明会

19(水) 心電図検診(1年生)

20(木) 小6登校

21(金) 一斉委員会  
スクールカウンセラー

24(月) 文化祭特別日課  
※9/4文化祭まで

9月

4(金) 文化祭

8(火) 内科検診(全学年)

10(木) 学カテスト(3年生)

16(水) 修学旅行(3年生)  
※～18日まで

24(木) 一斉委員会

25(金) 見学旅行(1年生)

28(月) テスト前部活動中止  
※～30日まで

10/1(木) 2学期中間テスト

### お詫びとお知らせ

今年度当初に予定していました、学校行事が大幅に変更になっています。今後は、新たに配布しました「令和2年度行事予定」(変更版)にてご確認下さい。今後も変更ある際にはその都度お知らせ致します。行事予定が定まらずに、大変ご迷惑おかけしました。また、不明な点がございましたら、中学校(35-2850 教頭)まで連絡下さい。